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Robert est le leader du département du droit des affaires et commercial d’un cabinet 
d’avocat bien implanté dans la communauté. Il est membre du Barreau de l’Ontario et 
également membre du Barreau du Québec. Avant d’entamer sa carrière en droit, Robert 
a occupé diverses fonctions auprès d’une grande institution financière.  
 
Dans sa pratique Robert, représente régulièrement ses clients dans le cadre de 
transactions commerciales, de fusions et acquisitions, de financement corporatif et dans 
le domaine du droit immobilier. Dans ses interactions avec ses clients, Robert est 
pratique, direct et focalisé sur les résultats qu’il s’emploie d’ailleurs à obtenir de manière 
aussi efficace qu’efficiente. Il est très accessible et donne suite aux questions et demande 
d’information des clients. 
 
Étant originaire de Montréal, Robert s’est établi dans la région d’Ottawa depuis 2009 et 
prend plaisir à s’impliquer dans la communauté et à profiter des diverses opportunités 
que la région offre en matière d’activités de plein air comme le vélo, la randonnée 
pédestre et le ski avec sa famille. Enfin, Robert est un grand amateur de tout genre de 
musique et aime assister à des concerts.  
 
 

Robert is the leader of the business and commercial law department of a law firm with 
deep roots in the community. He is a member of both the Ontario Bar and the Quebec Bar. 
Before beginning his legal career, Robert held various positions with a major financial 
institution. In his practice, Robert regularly represents clients in commercial transactions, 
mergers and acquisitions, corporate finance and real estate law. 

In his interactions with his clients, Robert is practical, direct and focused on results, which 
he strives to achieve effectively and efficiently. He is very accessible and responds to 
client questions and requests for information. Originally from Montreal, Robert has been 
living in the Ottawa area since 2009 and enjoys getting involved in the community and 
taking advantage of the various opportunities that the region offers for outdoor activities 
such as cycling, hiking and skiing with his family. Finally, Robert is a big fan of all kinds of 
music and enjoys attending concerts.


